

# Akkordeonring feiert 50. Geburtstag

16.03.06

## Vorbereitungen für Jubiläumsveranstaltungen laufen – 23 Schüler in der Ausbildung

**Backnang** (pm) – Mit einstimmig wieder bestätigtem Vorstand und Beirat geht der Akkordeonring Steinbach in sein Jubiläumsjahr 2006. Zur Hauptversammlung hatten 25 Mitglieder den Weg in die Dorfhalle Steinbach gefunden, wo sie von der Vorsitzenden Siglinde Lohrmann empfangen wurden. Bei dem Bericht des Vorstands wurde neben den jährlich wiederkehrenden Aktivitäten vor allem auf die bevorstehenden Aktivitäten zum 50-jährigen Vereinsbestehen hingewiesen.

Der Verein mit seinen 115 Mitgliedern ist stolz darauf, aktuell 23 Schüler in der Ausbildung zu haben. Aktivitäten mit Schulen in der nahen Umgebung sollen weiter helfen, die Schülerzahl konstant zu halten, eventuell sogar noch zu erhöhen. Speziell für die jugendlichen Spieler bot die Jugendleitung zusätzliche Aktivitäten wie Ausflüge oder Vorspielnachmittage an, wie Jugendleiter Bernd Zweigle berichtete. Dem Kassier Heiko Stickel bescheinigten die Kassenprüfer wiederum eine exzellente Kassenführung. Die Entlastung erfolgte einstimmig. Bei den Wahlen mussten außer dem zweiten Vorstand alle Ämter wieder neu gewählt werden. Alle Amtsinhaber



Neu gewählt: Vorstandsmannschaft des Akkordeonrings Steinbach.

Foto: privat

stellten sich wieder zur Wahl. Sie wurden jeweils einstimmig gewählt. Zusätzlich wurden Petra Scharberth-Zender und Claudia Remann in den Ausschuss gewählt. Die Versammlung endete mit einem Hinweis auf die anstehenden Festkonzerte.

Am Samstag, 8. April, findet in der Dorfhalle Steinbach die Jubiläumsgala statt. Konzertanter Höhepunkt ist das Festkonzert am 7. Oktober im Bürgerhaus in Backnang, wo das Akkordeonorchester Hohnerklang die Besucher begeistern will.